
1 
2 
3 
4 
5 
6 
7 

8 

9 

10 

11 
12 
13 

14 
15 
16 
17 
18 
19 
20 
21 
22 
23 
24 
25 
26 
27 
28 
29 
30 
31 
32 
33 
34 
35 
36 
37 
38 
39 
40 
41 
42 
43 
44 
45 
46 
47 
48 
49 
50 

• li!".-.

.... '--� 
CO""!Q,EMA 

Realizou-se a primeira reunião Ordinária no dia dezenove de março de 2019, às 14h00, 
na Sala de Reuniões da Casa dos Conselhos, Secretaria Municipal da Saúde, na Rua 
Cândido Mota nº 68, em Assis, a Reunião Ordinária do Plenário do Conselho do Meio 
Ambiente do Município de ASSIS - COMDEMA. O Presidente do COMDEMA, 
Marcelo de Oliveira Aguiar, após saudar os presentes, iniciou a reunião com a 
verificação existência do quórum. 2. Pequeno Expediente: 2.1. Justificativa de 
ausências: Justificaram a ausência os seguintes conselheiros: Luciano Negrão

Menezes, Eva Cristina Aurélio Menezes, Solange Bongiovanni, Luciano Taveira 
Barros, José Carlos Silveira; Regina Maura de Oliveira Turini; Sérgio Doná; 

Renata Giassi Udulutsch. 2.2. Correspondências Encaminhadas: Não houve. 2.3. 
Correspondências Recebidas: Ofício SEAMA 02/2019 informando a participação do 
conselheiro Cledir Mendes na reunião da CTP AS do Comitê da Bacia do Médio 
Paranapanema no dia 21/02/2019, sendo pauta os assuntos: Atualização dos recursos 
previstos utilizados como base no Plano de Bacia Hidrográfica (Página 221 do PBH); 
Atualização do Programa de Investimentos do Comitê (Páginas 224-237 do PBH); 
Diretrizes, Procedimentos e Critérios FEHIDRO 2019. A conselheira Elaine Amorim
Soares, informou que também compareceu a esta reunião e que faz parte da referida 
Câmara Técnica. O Conselheiro Cledir Mendes também enviou um e-mail solicitando 
que constasse em Ata que a reunião ordinária dos meses de janeiro e fevereiro não 
aconteceram por falta de quórum. Compareceram os (as) conselheiros (as): Elaine

Amorim Soares, Cícero Donizete Mota; Nelma ·Viviane Souza Silva; Fábio Avila 

Nossack; Leandro Aguilera Bergonso, Júlio Antonio Paschoalino; Eliane Akiko 

Honda; José André dos Santos; Geraldo Antonio Miranda; Márcia Marise Cação 

Rodrigues; Romualdo Marcelino; Rosangela Cavallini da Silva, João Pereira 

Santana, Marcelo Oliveira Aguiar Silva; Vilma Rodrigues Cipriano Soares; Célia 
Cristina da Mata Soar�s. Constavam do Expediente Preliminar: 1) Informações da 
Diretoria-Executiva; 2) Fala dos conselheiros; 3) Informações da Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente. Constava da Ordem do Dia: 1) Composição do COMDEMA. 1)
Informações da Diretoria Executiva: não houve informes da diretoria. 2) Fala dos

conselheiros: não houve fala do conselheiros. Passando para a ordem do dia, o 
Presidente apresentou mais uma vez a mudança do estatuto sugerida pelo grupo de 
estudo. Disse que o Conselho não tem conseguido aprovar o novo regimento por falta 
de quórum nas reuniões, já que no estatuto consta que as aprovações devem ser 
deliberadas por dois terços dos titulares do Conselho e não temos conseguido quórum 
nem para iniciar a reunião em primeiro horário. O conselheiro Júlio Paschoalino

sugeriu acrescentar a alteração no artigo 35, para que as aprovações sejam deliberadas 
pela maioria simples do Conselho e que, na ausência do titular o suplente tenha direito 
a voto. A Nelma Maria Oliveira da Casa dos Conselhos consultou a funcionária Sônia 
do administrativo da prefeitura que orientou o COMDEMA a fazer uma resolução com 
todos os considerandos e enviar tal resolução para se criar o projeto de Lei e posterior 
aprovação na Câmara Municipal. O Conselheiro Fábio Avila Nossack considerou que 
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\ se esse argumento é possível de ser usar que o COMDEMA deve utilizá-lo, ., v-

documentando tudo e enviar a prefeitura para se fazer o projeto de Lei com a mudança ·f
no regimento do conselho. Ainda com a palavra, o conselheiro Fábio Avila Nossack
iniciou a discussão sobre a saída da Secretaria da Saúde do COMDEMA, argumentando 
que a permanência dessa secretaria é mais pertinente do que a Secretaria de Obras. Os 
conselheiros concordaram com essa colocação e, iniciaram a discussão sobre a vaga 
faltante no segmento da sociedade civil. Inicialmente os conselheiros optaram p 
incluir outra Associação de Moradores, porém entrou-se no consenso de que essa vaga 
ficaria com uma Instituição de Ensino da rede privada. Foi 
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conselheiros se todos estavam de acordo com o exposto. Estando todos de acordo, o 
presidente Marcelo Oliveira Aguiar Silva se comprometeu em elaborar a resolução e 
a encam!nhar à prefeitura e também para todos os conselheiros por email. O conselheiro 
Fábio Avila Nossack informou que a SMMA já obteve a licença ambiental do 
desassoreamento da Água da Porca, esclareceu que serão suprimidas 198 árvores e que 
para a compensação serão plantadas 7000 mudas (no próprio local e na nascente do 
posto de monta, que fica na cabeceira da bacia hidrográfica) Ainda com a palavra, 
explicou aos conselheiros que certamente haverá muitos comentários sobre esse corte 
de árvores e que a secretaria está providenciando placas informativas. Informou também 
que está aguardando a outorga do barramento que é expedida pelo DAEE de Marília e 
que a CART foi notificada para resolver o problema da alça de acesso. A conselheira 
Vilma Rodrigues pediu informação a respeito do rejeito da COOCASSIS. O 
Conselheiro Fábio A vila Nossack explicou que a prefeitura já paga pela coleta e que o 
rejeito tem que ser administrado pela cooperativa. O conselheiro José André questionou 
se a secretaria tinha conhecimento dos cortes de árvores noturnos. O Conselheiro Fábio

Avila Nossack disse que qualquer desconfiança que o cidadão tenha de corte ilegal ele 
pode denunciar via whatsapp no número (18) 3324-3355. Não tendo mais nada a tratar, 
o presidente Marcelo Oliveira Aguiar Silva encerrou a reunião. Eu, Elaine Amorim

Soares, Secretária-Executiva do COMDEMA, lavrei e assino a presente ata.


